

# Gymnasiasten unterstützen Wohnheim von Eben-Ezer



**Lage-Stapelage (lam).** Die Schülerversammlung des Gymnasiums unterstützt das Tierprojekt Animal von Eben-Ezer mit einer Spende von 630 Euro. Die Stiftung wird den Betrag verdoppeln und so die Anschaffung eines weiteren Ponys ermöglichen. „Die in den ‚Häusern am Wald‘ lebenden Menschen werden in die Pflege und Versorgung der Tiere gezielt einbezogen“, erläuterte Projektleiterin Gisela Krohn bei der Spendenübergabe vor Ort. „Tiere eröffnen den Kon-

takt zur Umwelt und wirken nachweislich stimmungsaufhellend.“ Selbst in der Betreuung von Menschen mit schweren geistigen Behinderungen seien sie einsetzbar. Die Schülerversammlung hatte Pfandflaschen und Geld bei der Veranstaltung „Lage sucht die Superklasse“ gesammelt. Das Bild zeigt (von links) Linda Friedrich, Carolin Axt, Maximilian Kias, Leonie Uhlig, Tabbea Drexhage, Gisela Krohn, Jonas Gubela und Dörte Vollmer.

FOTO: LAMBRACHT